



Paris, le 27 novembre 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mouvement collectif à la prison de Valence

Ce 27 novembre 2016, vers 12h30, des personnes détenues du quartier maison centrale de Valence dans la Drôme ont menacé un personnel de surveillance avec une arme blanche avant de s'emparer de ses clefs et de s'enfermer à l'étage.

Il n'y a pas eu de prise d'otages, l'ensemble des personnels de surveillance ayant pu quitter l'étage concerné. Le personnel de surveillance a été admis aux urgences.

Trois cellules ont été incendiées à ce stade.

Une cellule de crise a immédiatement été ouverte au sein de la direction de l'administration pénitentiaire. Les équipes régionales d'intervention et de sécurité (ERIS) ont été dépêchées sur place. Les pompiers sont sur site ainsi que les forces de sécurité intérieure qui ont sécurisé le bâtiment. Les autorités judiciaires et préfectorales sont également mobilisées.

Contact presse – Administration pénitentiaire Eymeric Sudreau – 06 24 48 59 93